

Recibe Grecia primera ayuda de la UE (El Reforma 18/05/10)

Recibe Grecia primera ayuda de la UE (El Reforma 18/05/10) Los fondos forman parte de un paquete de 80 mil millones de euros, que los otros 15 países en la Eurozona han prometido entregarle al 2012 AFP Bruselas, Bélgica (18 mayo 2010).- Grecia recibió este martes un préstamo de 14 mil 500 millones de euros, como primera entrega del paquete prometido por sus socios europeos para ayudarle a afrontar sus elevados vencimientos de deuda, indicaron fuentes de la Comisión Europea. "El dinero ha sido entregado", declaró un portavoz del ejecutivo europeo. En la noche del lunes al martes, el comisario europeo de Asuntos Económicos y Monetarios, Olli Rehn, declaró tras la reunión de ministros de Finanzas de la Eurozona que el primer tramo está siendo transferido el 18 de mayo. El portavoz precisó que el dinero ya ha sido desbloqueado. Los 14 mil 500 millones de euros recibidos este martes forman parte de un programa de préstamos de 80 mil millones de euros, que los 15 socios de Grecia en la Eurozona han prometido entregarle de aquí a 2012. A ese monto se añaden los 30 mil millones de euros prometidos por el Fondo Monetario Internacional. El Banco de Grecia recibió la primera ayuda de ese paquete el pasado miércoles, cuando el FMI le ingresó 5 mil 500 millones de euros. Los fondos europeos llegan la víspera de un vencimiento de obligaciones griegas por 9 mil millones de euros. El gobierno de Atenas reconoció en abril que no podría reembolsar esa deuda a menos que recibiera la ayuda de la UE y el FMI. A cambio de la cuantiosa ayuda de la UE y el FMI, el gobierno socialista griego se comprometió a aplicar un plan de austeridad de 30 mil millones de euros, con el que quiere reducir el déficit público de 13.6 por ciento del PIB en 2009 por debajo de 3 por ciento en 2014.